



Attention! Attention!



Le Club de Soccer de Prévost est en période de réchauffement pour la prochaine saison.



Nous avons besoin de vous!



Nous sommes présentement en période de recrutement d'entraîneurs et de bénévoles qui pourraient nous aider dans la réalisation de différentes activités reliées au club.



Venez vous joindre à nous, venez vous amuser!



Pour plus d'information, vous pouvez contacter Denis Corbeil au : 224-8154 ou Léon Archambault au : 224-5443



• Les Inscriptions pour la nouvelle saison sont prévues en Février •



Nouvelles du service des loisirs

Fête de Noël

– Un nombre record d'inscriptions

C'est le 15 décembre dernier que s'est déroulée la troisième édition de la fête de Noël des enfants. Près de 350 enfants et parents ont participé à cette activité. Je tiens à remercier l'ensemble des bénévoles qui ont fait de cette fête un franc succès.

Programmation hiver 2003

Les inscriptions pour les différents cours et ateliers offerts par le service des loisirs et de la culture se dérouleront du 6 au 10 janvier 2003 au 2945 boulevard du Curé-Labelle entre 8 h 30 et 16 h 30 (fermé entre 12 h et 13 h). Notez que les inscriptions se poursuivront jusqu'à 20 h le jeudi 9 janvier. Vous recevrez le guide complet des activités d'ici le 23 décembre. Pour information contactez-nous en composant le 224-8888 poste 228.

Bénévoles recherchés – Activités spéciales

Le service des loisirs et de la culture est à la recherche de bénévoles pour aider lors de l'organisation des différentes activités spéciales qui se déroulent au cours de l'année. Vous êtes disponible? Communiquez avec nous au 224-8888, poste 244.

Les activités à venir

Le service des loisirs et de la culture vous invite à participer en grand nombre aux différentes activités du **Club de l'âge d'or de Prévost**. Veuillez noter que les bingos ont lieu les 1er et 3e mardi du mois à 13 h 30 au centre culturel. Également au programme, shuffleboard le lundi (dès le 13 janvier), scrabble le mercredi (dès le 15 janvier). La prochaine soirée dansante se déroulera le 1er février. Pour information communiquez avec Aline Beauchamp au 224-2698.

L'Amicale de la Mèche d'or qui offre ses activités pour les personnes de 30 ans et plus, organise son prochain souper dansant le 25 janvier prochain au Pied de la Colline à Prévost. Informez-vous également pour le voyage au Manoir Alpine du 21 au 23 avril 2003 avec spectacle country (Dan et Lou) et animation pendant 3 jours et 2 nuits. Les activités hebdomadaires du vendredi à 14 h au centre culturel, prendront relâche pour la période des fêtes soit entre le 21 décembre et le 10 janvier. Pour information : Lise au 224-5129 ou Denise au 226-8612.

BIBLIOTHÈQUE – Horaire des Fêtes

Veuillez prendre note que la bibliothèque municipale Jean-Charles-Des Roches sera ouverte le 27 décembre (14 h et 20 h) et le 28 décembre (9 h à 15 h) ainsi que le 3 janvier (14 h et 20 h) et le 4 janvier (9 h à 15 h).

JOYEUSES FÊTES

L'ensemble des employés du service des loisirs et de la culture et de la Ville de Prévost profitent de l'occasion pour vous souhaiter un Joyeux Noël et une Bonne et Heureuse année 2003. Nous serons de retour dès le 6 janvier.

Christian Schryburt, coordonnateur des loisirs et de la culture

Le Jardin du Pasteur

CHRONIQUE HORTICOLE

CHRISTINE LANDRY

Les Jardins du Pasteur (450) 563-1062
www.lejardindupasteur.com

Le poinsettia !

Trouble ou argent : chacun y trouve son compte !

La bible est aux librairies ce que le poinsettia est aux pépinières ! Le poinsettia (*Euphorbia pulcherrima*) est la plante la plus vendue sur notre planète ! Juste au Québec, il s'en vend près d'un million de la mi-novembre jusqu'à Noël. Même si elle est très conventionnelle, elle réussit toujours à créer un impact visuel dans le hall d'entrée.

La grosseur est une question de goût et ... d'espace. Il peut créer un impact visuel ou passer inaperçu. Malgré sa beauté, un poinsettia trop petit ne sera que peu visible dans votre très grand salon. Moi, j'aime les gros rouges, surtout dans le hall d'entrée ou dans la cuisine.

La quantité aussi est une question de goût. Un seul poinsettia perpétue la tradition. Deux poinsettias démontrent votre amour pour la plante et une dans chaque pièce c'est l'engouement.

Faire un jeu de contraste de couleur avec la pièce de la maison est de bon goût aussi. Dans une pièce blanche ou crème, la vedette sera assurément le poinsettia rouge ! Par contre, dans une pièce foncée de la maison, je suggère un poinsettia blanc qui ainsi, mis en valeur, sera vu de vos invités et qui attirera l'attention par sa marginalité.

Avec l'argent, on évite le trouble. Les poinsettias sont aujourd'hui très abordables. Par contre, si vous aimez vous donner du trouble, ou si vous êtes de ceux qui aiment les défis, en voici un à relever : le faire reflurir le Noël suivant. En fait, le

poinsettia ne fleurit pas, ce sont plutôt des bractées ou feuilles qui prennent une coloration. Les fleurs sont les petits boutons non développés au bout des feuilles. Voici la méthode complète : l'entretenir à l'intérieur jusqu'en juin sans trop l'arroser et près de la fenêtre mais à la fraîcheur. Rabattre ces tiges jusqu'à 10 cm du sol pour stimuler une bonne ramification. Durant l'été, y enterrer le pot dans le jardin, ses racines passeront par les trous de drainage du pot pour éviter la sécheresse et trouver l'humidité du sol. Le rentrer dans la maison et pas trop tard à l'automne. Il évitera ainsi le choc de la transplantation puisqu'il est déjà empoté. Le poinsettia est une plante de journées courtes; la floraison est déclenchée lorsque les jours commencent à raccourcir. Éviter de bien l'installer dans une pièce éclairée le soir comme le salon. Il doit avoir au moins 14 heures de noirceur par jour durant deux mois. Il faut donc rallonger ses nuits à partir du début octobre en le couvrant. Attention, même les reflets de la lumière de la rue l'empêchent de reflurir. Une autre façon est de le cacher dans le garde-robe vers 7 heures le soir et de le ressortir le lendemain matin. Faire cela pendant 8 semaines et il



devrait reflurir. Mais il ne faut pas oublier une seule nuit. Ainsi, le poinsettia a des chances de reflurir. Rares sont les amateurs qui réussissent un tel exploit.

Les producteurs eux utilisent des produits qui diminuent l'allongement des tiges. Les serres Martin Girouard de Ste-Madeleine produisent environ 15,000 plants par an et développent de nouveaux cultivars à chaque année. Au Québec, quelques dizaines de producteurs cultivent le poinsettia à partir de boutures obtenues à la fin juillet de fournisseurs américains comme la maison Paul Ecke de Californie par exemple, qui vend à elle seule plus de 80 variétés différentes ! Cinq producteurs au Québec produisent plus de 600,000 plants ! Le plus important est celui des Serres de Mirabel de Jean Dion qui en vend à lui seul plus de 250,000 !

Voici une liste de poinsettias pour collectionneur seulement : Sonora Red, Freedom Red, Red Splendor, Festival, Cortez, Dynasty, Jingle Bells, Winter Rose Dark Red, Silver Star Red, de type marbre, blanc ou jaune.

Voilà ce qui complète le poinsettia.

Christine Landry

www.lejardindupasteur.com



Élie Laroche, dernier président élu

Cette association fut légalement constituée en 1986 et administrée par un conseil d'administration. M. Patrice Savard était le premier président élu, celui-ci a déployé beaucoup d'énergie au sein de l'association particulièrement en menant à terme un sondage très élaboré sur le développement commercial et touristique de Prévost. Les données du sondage ainsi que les recommandations vers un développement durable ont été compilées dans un document intitulé *Bâtir* (quelques copies sont disponibles).

L'AGAP a aussi produit son mensuel d'information qui, au fil des années, est devenu le journal *Le Réseau* et qui était très apprécié de la population.

Des projets, l'AGAP en a réalisés beaucoup d'autres en tant que maître d'œuvre et aussi en partenariat. Ces projets seraient trop longs à énumérés ici.

L'affaire Chantal Patry et le C.A. de L'AGAP

En 1996, l'AGAP relâche pour quelques années. En 2001, un essai pour relancer l'association n'a pas donné les résultats escomptés et n'a donné que peu de suite. L'année 2002 a été presque inactive, seulement quelques articles dans le Journal de Prévost et une invitation à la soirée « Bienvenue aux nouveaux résidents », la soirée fut organisée par la ville de Prévost. En plus, je n'ai reçu aucune correspondance de la part du conseil d'administration ou des commerçants qui réclamaient la tenue d'une assemblée en tant que président élu.

Subvention de la ville

N'ayant pas réussi à se conformer aux exigences de la Ville de Prévost concernant l'octroi de subventions aux organismes, le chèque de 500\$ reçu comme allocation de départ a été retourné à la ville avec mention d'aucune assemblée pour l'année.

Avis important

J'ai reçu de M. Charbonneau,

mairie de Prévost, une copie de la lettre qu'il adressait à Mme Chantal Patry. J'ai été très surpris d'apprendre que Mme Patry sollicitait les commerçants au nom de l'AGAP par le babillard.com. Je tiens à préciser que Mme Patry ne possède pas de résolution du conseil d'administration de l'AGAP pour produire un bottin des gens d'affaire de Prévost. J'invite Mme Patry à faire les correctifs nécessaires le plus tôt possible et je remercie M. le maire de sa vigilance.

Projet pour 2003

Tous les commerçants et les fournisseurs de service sont invités à une assemblée générale de l'AGAP qui se tiendra au 1272, de la Traverse, à la gare de Prévost, le 28 janvier 2003 à 19h 30.

L'AGAP a toujours été une association apolitique sans lien avec aucun parti politique ce qui fut un gage de réussite des projets entrepris.